Carta a los lectores

Revista de Psicología Universidad de Antioquia

on motivo de los 10 años de la *Revista de Psicología Universidad de Antioquia* presentamos a nuestros lectores el primer número editado bajo la modalidad de Monográfico, acompañada de un cambio de imagen que busca mantener su calidad y ampliar su posicionamiento.

La Revista no solo concibe los proyectos editoriales como estrategias para comunicar resultados de investigación; estos constituyen una manera de ampliar el horizonte de la disciplina y adelantar discusiones desde una mirada plural, que siempre ha caracterizado a la Revista desde su fundación y dirección —por más de ocho años— del profesor Orlando Arroyave Álvarez, quien nos acompaña aún en el Comité editorial; y la continuación de dicha política por el profesor Mauricio Barrera Valencia, director de este proyecto desde el segundo semestre de 2016 y el año 2017, a quien le agradecemos su participación.

A partir de este número especial queremos anunciar a nuestros lectores que la profesora Lina Marcela Gil, miembro del Comité Editorial por varios años, asume la dirección de la Revista, y la coordinación del Monográfico de esta edición.

Además de las ediciones regulares con temas variados, la edición de monográficos y dossiers permite compilar temas especializados y convocar públicos

de distintas comunidades académicas que se vinculen en calidad de autores y lectores para llevar a sus campos de acción y formación producción actualizada de alta calidad. Estamos también en la tarea de fortalecer nuestra presencia en redes y bases de datos para llegar a los investigadores jóvenes y a diversos públicos interesados en nuestra mirada de la psicología, siempre en diálogo con otros saberes y disciplinas afines.

Esperamos continuar el reto de posicionar aún más nuestra Revista y ser un referente para los investigadores y la comunidad científica que ha confiado en nosotros, haciendo posible llegar a diez años de labor ininterrumpida, con la aspiración de ampliar nuestros horizontes, de la mano de un Comité nacional e internacional comprometido con el desarrollo de la disciplina.

Es la oportunidad para invitar a participar en el próximo número monográfico sobre *Trastornos de personalidad*, bajo la dirección del profesor Alberto Ferrer Botero en calidad de editor invitado. La convocatoria está abierta hasta el mes de abril de 2019 y se puede consultar en el siguiente link:

http://aprendeenlinea.udea.edu.co/revistas/index.php/psicologia

Comité Editorial Revista de Psicología Universidad de Antioquia